
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 026/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que sejam 
realizados a limpeza e a manutenção do Calçadão da Cenorte, em nossa 
Cidade.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 

de abril de 2023. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 

 
É de grande importância o atendimento desta providência pela 

Secretaria Municipal competente, uma vez que é um ponto da cidade 
diariamente frequentado por moradores locais e famílias, seja para lazer ou 
atividades físicas.  

 
Portanto, é necessária a revitalização de toda a extensão do calçadão 

da Cenorte, com a devida manutenção e limpeza, além de reparos na 
iluminação, nos equipamentos da academia ao ar livre e no solo, que vem 
apresentando trechos em declínio. 
 

Faz-se necessária, ainda, a retirada de matagais que circundam o local, 
como forma de torná-lo mais agradável e esteticamente mais bonito. 
 
             Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 

de abril de 2023. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 


